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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente ao Sr. Sergio Philbois, Gerente da Empresa SANESUL, solicitando o
restabelecimento da iluminação da ponte de capitação de água sobre o Rio Paraguai. JUSTIFICATIVA
Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhores Munícipes: esse é um pedido feito pelos munícipes da
Capital do Pantanal que sugeriram que com esta iluminação o cartão postal de Corumbá seria revitalizado
também no período da noite. Sugerimos que essas lâmpadas sejam lâmpadas de lead para destacar ainda
mais aquele local.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Agosto de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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